



園だより

3月になり、今年度も残りわずかとなりました。昨年度に引き続き、コロナ禍での園生活となりましたが、4月を思い返すと心身共に一人ひとりのペースで着実に成長している子どもたち。その姿に、私たち職員も喜びを感じています。

皆様には日頃より多くのご理解、ご協力を頂きましてありがとうございました。これからも健やかな成長をされますよう、心よりお祈りしています。



もうすぐひなまつり

今は女の子の行事とされていますが、昔は男の人も厄を人形に託して川に流していました。この流しびなが紙から土になり、今のよう

に家に飾るお雛様が一般的になりました。

園では2月下旬にお雛様の製作をしたり、ひなまつりのお歌を通して雰囲気を楽しんでいます♪



★今月の行事★

- 3月1日 身体測定
- 3月10日 避難訓練 (火災)
- 3月28日 お別れ会



※今年もお別れ会は感染症拡大防止として子どもたちのみで開催いたします。

★今月のお歌★

- ちょうちょ
- はるがきた

子供たちの様子

新型コロナウイルスが猛威をふるう中、体調不良や登園自粛でお休みが続くお友達も多かった2月。元気に登園した子ども、いつも一緒にあそぶ仲良しのお友達が不在で、少し残念な気持ちになることもありましたが、今まであまり関わりのなかったお友達とお話をする姿も見られました。



節分会では、大きい鬼が現れて涙するお友達もいましたが、一生懸命にお豆を投げて鬼を追いかそうとする姿がとても可愛らしかったです♡



欠席の連絡は9時までお願いいたします。(給食やおやつので準備があるため) また、10時には戸外活動が始まりますので、それまでの登園にご協力を宜しくお願いいたします。